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EN EL TERRENO. El ministro Ricardo Cardozo junto al Gobernador, supervisando.

CON INVERSIÓN EN LA CAPITAL E INTERIOR

Provincia no le pierde
pisada a la salud pública
A diferencia de la administración nacional, el Gobierno correntino acentuó
presencia, tanto en formación como tecnología e infraestructura.
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HABLÓ LA OPOSICIÓN

El senador, Martín Ba-
rrionuevo (PJ) dijo tras fi-
nalizar la Asamblea Legisla-
tiva de apertura de sesiones
ordinarias que "sería buení-
simo vivir en la provincia
que describió Valdés", en re-
ferencia al balance de ges-
tión del mandatario provin-
cial y aseguró que, el último
Censo Nacional ubica a
Corrientes tercera en la es-
cala de Necesidades Básicas
Insatisfechas (NBI).

En diálogo con la pren-
sa, el legislador justicialista
criticó las órdenes del gober-
nador, Gustavo Valdés
(UCR), "a sus senadores na-
cionales para que voten en
contra de la República y ni
siquiera se pueda investigar
al presidente Javier Milei".

Respecto de la situación
provincial, Barrionuevo de-
talló en declaraciones a ra-
dio Dos que, de acuerdo al
último Censo Nacional de
2022, "Corrientes es la pro-
vincia que ocupa el tercer
lugar con más Necesidades

SARCASMO. El justicialista fustigó números dados.

Insatisfechas del país, con
el 55 por ciento de trabajo
informal", y con "un pro-
blema del hacinamiento de
la vivienda que es central".

Y en este sentido, se re-
firió también a que el 11,80
por ciento de los hogares
correntinos presentan algún

tipo de NBI, en contraste
con el promedio nacional de
6,74 por ciento y que el ha-
cinamiento y calidad de la
vivienda son los que contri-
buyen a estos valores nega-
tivos.

"El Gobernador nos dice
que han avanzado mucho

en materia de energía, se
referirá al avance de la fac-
tura de la Dpec que es im-
pagable", expresó y consi-
deró que "la verdad no se
encuentra otra forma de
que diga que se avanzó en
el servicio energético, cuan-
do a la siesta no se pueden
prender ni siquiera los ven-
tiladores".

Seguidamente, el Sena-
dor peronista sostuvo que
"seguramente algunas de las
cosas que se dicen son cier-
tas, pero cuando se miente
tanto, el hecho no se con-
vierte en verdad", subrayó.

Finalmente, en el mar-
co de la apertura de sesio-
nes ordinarias en la Legisla-
tura provincial, apuntó al
hecho de que "se encandi-
lan con las luces de Buenos
Aires y se hacen algunas
cosas oscuras, como darle
órdenes a sus senadores
nacionales para que voten
en contra de la República y
ni siquiera se pueda investi-
gar al presidente Milei".

ESQUINA

La senadora nacional, Gabriela Valenzuela sorprendió el
fin de semana con su proyecto de alcanzar la intendencia
de Esquina. "Estoy escuchando a los vecinos, a la dirigen-
cia y ojalá que los esquinenses me den la oportunidad de
ser intendente. Vengo trabajando, gestionando y recorrien-
do la localidad. Quiero transformarla, tener el desafío de
gestionar el Ejecutivo. Tengo un equipo y estoy armando
propuestas y proyectos para Esquina", puntualizó la legis-
ladora de la Unión Cívica Radical, en contacto con medios
radiales. Vale recordar que, junto al intendente de Santo
Tomé, Augusto Suaid y el viceintendente Carlos Farizano,
Valenzuela habló hace 10 días con el ministro de Defensa
de la Nación, Luis Petri, sobre la situación de los incendios
en Corrientes.

urante la apertura de
sesiones ordinarias,
el gobernador Gus-

tavo Valdés hizo hincapié en
una de las políticas de Esta-
do que este año continuará
dando sus frutos: la salud
pública. Destacó diferentes
iniciativas y logros en esta
materia, con contundentes
afirmaciones en un trabajo
articulado con el ministro
del área, Ricardo Cardozo,
mediante el cual suma va-
rios avances en una área
sensible para la sociedad.

"Si hubo un ejemplo pa-
radigmático de inclusión so-
cial en nuestra gestión y pro-
bablemente en la historia de
Corrientes, ha sido la cons-
trucción en tiempo récord
del Hospital
de Campaña
para atender
la epidemia
del Covid-19,
con capacidad
para 900 ca-
mas, equipado
con la más moderna tecno-
logía y con los mejores re-
cursos humanos disponi-
bles", expresó el mandata-
rio.

En este sentido, agregó:
"En sólo 100 días hicimos

un hospital modelo y en co-
operación con la Universi-
dad Nacional del Nordeste
y la de Rosario (resaltó que
se trata de dos universida-
des públicas) y la empresa
Inventu, construimos más
de 100 respiradores".

"Al Hospital de Campa-
ña lo pongo como ejemplo
de inclusión, porque ante la
amenaza de muerte que
nos afectaba a todos, ins-
trumentamos una solución
que también nos incluía a
todos: ricos y pobres, hom-
bres y mujeres, poderosos
y ciudadanos comunes".
"Todos tuvimos las mismas
oportunidades para luchar
contra el Covid-19. Los
mismos recursos humanos,

la misma tecnología, las
mismas drogas y luego, las
mismas vacunas. Peleamos
juntos y salimos juntos",
puntualizó el ituzaingueño
en el recinto parlamentario.

"Quiero reiterar mi

agradecimiento a los técni-
cos y operarios que lo cons-
truyeron, y a los médicos,
enfermeros, kinesiólogos,
psicólogos, laboratoristas,
ambulancieros, personal de
maestranza. Gracias por la

responsabili-
dad y el com-
promiso asu-
mido a riesgo
de sus propias
vidas. Es im-
portante que
se sepa que,

en el Hospital de Campaña
hicimos la inversión en sa-
lud pública más grande que
se haya hecho en la historia
de la provincia", puntualizó.

A lo que agregó: "Y para
completar el panorama de

"El Hospital de Campaña lo pongo como
ejemplo de inclusión, ante la amenaza de
muerte que nos afectaba a todos", dijo
Valdés.

la infraestructura de salud
pública, pueden recorrer los

hospitales de la provincia y
verán que en todos hemos
hecho inversiones significa-

tivas en edificio y equipa-
miento para atender la sa-
lud de los correntinos".
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